

## Cae 14.2% exportación de autos en marzo (Reforma 06/04/16)

Cae 14.2% exportación de autos en marzo (Reforma 06/04/16) Por Ulises Díaz Cd. de México México (06 abril 2016).- En marzo de 2016, las exportaciones de automóviles cayeron 14.2 por ciento, reportó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Durante ese mes se vendieron al exterior 224 mil 184 unidades, alrededor de 37 mil menos que el mismo periodo de 2015. A diferencia de otros meses, cuando Estados Unidos sostenía las exportaciones, este marzo hubo una caída en ventas de 8.3 por ciento. Mientras que para el resto de los destinos también hay caídas. Para Canadá y los países de América Latina la baja fue de 18 por ciento; a Europa, de 30 por ciento; a Asia, de 84 por ciento; y África, de 97 por ciento. Si se considera el acumulado durante el primer trimestre del año, el total suma 657 mil 98 unidades, una caída de 4.6 por ciento sobre el mismo periodo del año pasado. Eduardo Solís, presidente de la AMIA, dijo que estas cifras se deben tomar con precaución, pues marzo de 2015 reportó récord en el nivel de exportación. También dijo que la caída en la producción es porque en marzo las armadoras tomaron vacaciones. Durante este mes se fabricaron 266 mil 960 unidades, 11 por ciento menos que los 299 mil 809 unidades el mismo periodo de 2015. En el acumulado del primer trimestre la producción fue de 805 mil 736 unidades, una caída de 5.1 por ciento sobre el año pasado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo